



Comunicado Núm. 757/2023

EN TOLUCA, NIÑAS Y NIÑOS GUARDIANES DEL AGUA SON ALIADOS DEL RECURSO HÍDRICO: RAYMUNDO MARTÍNEZ CARBAJAL

- *Suman 13 escuelas que generan miles de guardianes*
- *Con acciones sencillas se fomentan nuevos hábitos, consumo y preservación del líquido*

Toluca, Estado de México, 21 de noviembre de 2023.- Con el Festival Agua para Todos se busca inculcar en las niñas y niños la consciencia y el respeto hacia el recurso hídrico, por ello, el Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, nombró a los más de mil estudiantes de la escuela primaria "Pedro de Gante", Guardianes del Agua.

En la delegación Capultitlán el Alcalde pidió a la comunidad de estudiantes y padres de familia ahorrar agua con acciones sencillas como colocar una cubeta de 20 litros para recolectar el agua que cae de la regadera, bañarse en un lapso no mayor a cinco minutos.

Acompañado por el Presidente Honorario del Sistema Municipal DIF Toluca, Raymundo Martínez Zendejas, inauguró el Museo Itinerante del Agua, mismo que recorrió con alumnos de primer grado quienes aprendieron sobre el recurso hídrico.

En su intervención, el Director General del Organismo Agua y Saneamiento de Toluca, Eduardo Hernández Pardo, explicó a los padres de familia presentes que es un proyecto a través del que las y los niños reciben mensajes de concientización sobre el cuidado del agua en sus hogares, así como dejar las bebidas azucaradas e ingerir agua natural mediante los nueve puntos de hidratación que se instalarán en la escuela.

Con esta suman 13 escuelas que se integran a este programa, generando así miles de guardianes del agua que fomentaran en sus hogares nuevos hábitos de consumo, promoviendo el ahorro, la preservación y el cuidado adecuado del recurso hídrico.

Al ser la voz de la comunidad escolar el alumno Rodrigo agradeció a las autoridades municipales por la loable labor que realizan en cada una de las instituciones educativas que vistan con el Festival Agua para Todos, acciones con las que cumplen el objetivo seis de la Agenda 2030. Además se comprometió a qué serán la generación de estudiantes que velen por un cambio en el buen uso del agua en el municipio y estado.